

Das heutige nachgeholte Spiel bei der WSG Ispringen-Pforzheim war wirklich ein perfekter Start ins Jahr 2022. Am Ende stand ein ungefährdeter 28:19 Auswärtssieg gegen den Tabellenzweiten auf dem Tableau. In der Detailanalyse sah das wie folgt aus:

Einstieg ins Spiel:    geglückt mit 2:0

Abwehrarbeit:        perfekt

Torwartleistung:    optimaler Einstand

Mannschaftsgefüge: beispielhaft

Angriff:             zielorientiert

Torhunger:         prächtig

Kondition:         absolut ausreichend

Bissigkeit:         ordnungsgemäß

Coaching:         besonnen

Spielverteilung von rechts bis nach links: .....ähm..... was bitte? ☹



